
 

Bezirksamt Pankow von Berlin       .04.2007 
Abt. Finanzen, Personal und Umwelt 
Amt für Umwelt und Natur 
AUN AL 
 
 
Herrn Bezirksverordneten Roland Schröder 
 
über  
 
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
 
 
Betr.: Kleine Anfrage 0076 / VI 
 
über 
 
„Grünfläche“ in der Gaudystraße 
 
„Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Im Herbst 2006 wurde der überwiegend als Hundetoilette genutzte und wenig ge-
pflegte Grünstreifen zwischen dem Bürgersteig auf der Südseite der Gaudystraße 
und dem angrenzenden Gelände des Jahn-Sport-Parks von Grasbewuchs sowie von 
allen Pflanzen samt Wurzelwerk befreit bzw. beräumt. Seither ist nichts mehr ge-
schehen und die Fläche präsentiert sich in einem unansehnlichen Braunton und 
weist einen kaum gepflegten Zustand auf. 
 
Dazu wird das Bezirksamt um folgende Auskünfte gebeten: 
 
1. Welchem Zweck diente diese Maßnahme? 
2. Wie soll und wird die Fläche künftig gestaltet? 
3. Wann ist mit der Realisierung zu rechnen?“ 
 
Im Namen des Bezirksamtes beantworte ich die o. g. Kleine Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. 
Bei der betreffenden Fläche handelt es sich um öffentliches Straßenland. Da die Flä-
che nicht befestigt ist, hat sich dort Wildwuchs entwickelt, um deren Beseitigung das 
Amt für Umwelt und Natur (AUN) gebeten wurde. Das AUN ist dieser Bitte nachge-
kommen und hat insbesondere Pappelschösslinge entfernt, um künftig unerwünsch-
tem Baumaufwuchs vorzubeugen. 
 
zu 2. und 3. 
Eine gärtnerische Aufwertung ist bei dieser Gehwegfläche nicht beabsichtigt. 
 
 
 
Matthias Köhne 
Bezirksbürgermeister 


